



Fiche créée le : 2003-02-05

Nicole RICHER

IMPRIMER

Père : RICHER

Décès le : 2003-02-05

Parution : 2003-02-08

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE HOCKLEY a le regret de vous annoncer le décès de MADAME NICOLE HOCKLEY née Richer de Hull, décédée le mercredi 5 février 2003, à l'âge de 60 ans. Elle était l'épouse bien-aimée de Bernard Hockley; la fille de feu Ubald Richer et de feu Simone Beauregard. Outre son époux, elle laisse ses enfants: Daniel (Lynne Villeneuve), Mark (Anne-Marie Bisson). Elle était la grand-maman de 3 petits-enfants: Patrick, Joshua et Sabrina. Elle laisse ses frères et soeurs: Hubert (Sharon Bridges), Gerry (Marleen Wallace), Roger, Claude (Fernande Côté), Michel (Donna Findley), Paulette et Jacqueline (John Latray). Elle laisse plusieurs neveux, nièces, ainsi que de nombreux ami(e)s. À sa demande, il n'y aura pas de visites au salon. Un service religieux aura lieu le mardi 11 février 2003 à 11h, en l'église Ste-Rose-de-Lima. La famille sera présente à l'église 45 [minutes](#) avant afin de recevoir les condoléances. Pour ceux qui le désirent, des dons à la Société de l'hépatite C du Canada, 883, rue Huron, Toronto, Ont., M5S 2G5, seraient grandement appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON

FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, au 663-2468 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur au 663-4292. Paru le 2003/02/08 dans Le Droit NDOE7766(née Richer) Of Hull, passed away on Wednesday, February 5, 2003, at the age of 60 years. Beloved wife of Bernard Hockley. Daughter of the late Ubald Richer and of the late Simone Beaugard. Beloved mother of Daniel (Lynne Villeneuve) and Mark (Anne-Marie Bisson). Beloved grandmother of 3 grandchildren; Patrick, Joshua and Sabrina. Also survived by 5 brothers and 2 sisters; Hubert (Sharon Bridges), Gerry (Marleen Wallace), Roger, Claude (Fernande Cote), Michel (Donna Findley), Paulette and Jacqueline (John Latray). She leaves many nephews, nieces and friends. At her request, no visitation at the Funeral home. A religious service will be held Tuesday, February 11, 2003 at 11 a.m. in Ste-Rose-de-Lima Church, Gatineau. The family will be at the church 45 minutes before the service to receive condolences. In lieu of flowers, donations to Hepatitis C Society of Canada, 883 Huron Street, Toronto, Ont., M5S

2G5 will be appreciated. For further information, please call Funeral Home A. Gauvreau & Sons, 750 boul. Maloney Est, Gatineau, at 663-2468 or for your message of condolence by fax, 663-4292.